
６／２３（木）職業人講話（２年）を実施しました！
２年生を対象に職業人講話を行いました。栃木県経済同友

会の２人の講師の方から、講話をいただきました。将来仕事
に就くために中学生の今、何が大切かお話いただきました。
最後に、代表生徒から「自分がついていると思えるプラス

思考や、当たり前と思わずに感謝する考え方」、「努力をすれ
ば苦手なこともできるようになること、勉強がいかに大切で
あるか」など学ばせていただいとお礼の言葉を述べました。
２年生は６月下旬に３日間のマイチャレンジを実施しまし

た。実際に職業を体験することで、将来の職業や働く意義な
ど考えるきっかけになったこととと思います。

６／２４（金）創立記念講話が行われました！
今年は、本校の卒業生で、現在Ｖリーグ（バレーボール）

で活躍する岡山シーガールズの宇賀神みずき選手にリモート
でお話いただきました。宇賀神選手と校長先生、東中のバレ
ーボール部の主将の３人での鼎談（ていだん）という形で行
いました。バレー部の主将が宇賀神選手にいくつか質問しま
しました。宇賀神選手から、当時の真岡東中の様子や中学時
代のバレー部でのことなど話していただきました。また、プ
ロ選手として「大事なのは準備期間、毎日の練習でやりきる、
その時にできるベストを尽くす、試合を想定して練習する」
など生徒のみなさんにとっても最後の総体に向けて大変勉強
になったことと思います。
最後に宇賀神選手より、真岡東中の生徒のみなさんへ「今を全力で過ごしてほしい、毎日目標に

向けてその時のベストを尽くしてほしい」などのメッセージをいただきました。大変お忙しい中、
貴重なお話いただきありがとうございました。真岡東中の生徒一同、宇賀神選手の活躍を応援して
います！

７／８（金）臨時朝会（グレンドーラ市からハンナさんが来日しました！）
臨時朝会が行われ、現在、グレンドーラ市より真岡市にイ

ンターンシップで来日されているハンナさんよりお話があり
ました。２０１２年の国際交流で東中にホームステイしたこ
と、今回は東中とガタート中との交流を深めるためにやって
きたこと、グレンドーラの街にはクジャクがたくさんいるこ
と、グレンドーラは砂漠気候であること、グレンドーラの近
くにはディズニーランドやユニバーサルスタジオがあること
など話していただきました。生徒のみなさんもグレンドーラ
のことが理解できたことと思います。コロナ禍ではあります
が、ガタート中と東中の生徒のみなさんが交流して、両校の
今まで築いてきた歴史を未来につなげていけることを願って
います。

授業ボランティアに協力いただいています！
家庭科の授業に裁縫ボランティアが協力してくれています。

「ポケットティッシュケースをつくろう」という内容で、ま
つり縫いやアイロンがけの補助指導をしていただきました。
また、保健体育の水泳の授業にも見守りボランティアや泳法
を指導してくれるボランティアに協力いただいています。そ
のため、生徒の技能が格段に向上しています。ありがとうご
ざいました。

◇校庭放射線量測定結果
７月１１日（月）０．０６５ ﾏｲｸﾛｼｰﾍﾞﾙﾄ

【新・子育て談話室】テ－マ：家族会議
子育てとはいえ、思春期を迎えた多感な中学生の子育ては難しいもので

す。口うるさく言えば反抗し、かといっていつも黙って見ていられるもの
でもないはずです。
昭和の時代に「家族会議」という言葉が多く聞かれました。要するに、

時折、家族がきちんとした形で会議を行うのです。親から伝えたいことも
あるでしょうし、子どもから親に伝えたいこともあるでしょう。普段の何気ない会話の中では
伝えられない内容でも、あえて「会議」という形態を取ることによって、きちんとした形で伝
えることができます。携帯電話の使い方、夏休みの生活、進路のことなど、「家族会議」できち
んと向き合ってみてはいかがでしょうか。
一緒に過ごす時間が比較的多い夏休みだからこそ、「家族会議」をお勧めします。


